

Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt THW-Jugend

Heidenheim, 13.03.2017

5
10
15
20



25 *KSK-Vorstandsvorsitzender Dieter Steck, Oberbürgermeister Bernhard Ilg und Landrat Thomas Reinhardt, Vorsitzender des Stiftungsvorstands, überreichten an Thomas Stratmann, 2. Vorsitzender des Fördervereins THW e.V. (2.v.r.), eine Spende aus der Sparkassen-Bürger-Stiftung.*

30 Aus dem Stiftungsvermögen von mittlerweile 1,4 Millionen Euro fördert die Sparkassen-Bürger-Stiftung soziale und umweltbezogene Vorhaben im Landkreis Heidenheim. Vornehmlich aus den Bereichen Jugend- und Altenhilfe, Heimatkunde- und Heimatpflege, Natur- und Landschaftsschutz, Volks- und Berufsbildung, Schutz von Ehe und Familie sowie Nachwuchskünstler. Bislang wurden so über 120 Projekte mit rund 200.000 Euro unterstützt.

35 Kürzlich profitierte auch der **Förderverein THW e.V.** - Ortsverein Heidenheim mit 750 Euro von den Ausschüttungen. In einem seit Juli 2016 laufenden Projekt wird gemeinsam mit der THW-Jugend ein Notstromaggregat für den Bevölkerungsschutz aufgebaut.

40 Mehr Informationen und Antragsformulare gibt's unter www.ksk-heidenheim.de/stiftung.

1